



Sacapuntas

POR LA DEFENSA DEL MAÍZ



CLAUDIA
SHEINBAUM

► Inicia la cuenta regresiva para que el Congreso de la Unión inicie su periodo legislativo, el sábado próximo, y ya tienen los legisladores en sus manos las iniciativas de reforma a discutir. Este domingo, la presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo** envió la reforma que busca proteger al maíz, al catalogarlo como elemento de identidad nacional. De gira por Oaxaca, informó el objetivo: cuidar la base de la alimentación mexicana.



CLARA
BRUGADA

RINDE CUENTAS A LA CIUDAD

► Cobijada por todos los sectores, incluida la oposición, la jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, rindió cuentas a los habitantes de las 16 alcaldías sobre sus 100 días. Ante 10 mil personas adentro, y 5 mil afuera del Auditorio Nacional, refrendó su compromiso por transformar la CD-MX, misma que presencia las bases del llamado segundo piso de la 4T.



RICARDO
ANAYA

SE LE VA DE LAS MANOS

► Se aleja cada vez más la posibilidad de que **Ricardo Anaya** se convierta en el coordinador del Partido Acción Nacional en el Senado de la República, en sustitución de su paisana, **Guadalupe Murguía**. Pero todavía no se sabe por quién se inclinará el dirigente del instituto blanquiazul, **Jorge Romero Herrera**.

EFRAÍN
MORALESAGUA
PARA
TODOS

› Crear una nueva Ley de Agua, que esté acorde a las circunstancias actuales que vivimos los mexicanos, será el resultado de los foros de discusión que hoy arrancan y que organizó la Conagua, que comanda **Efraín Morales**. La legislación actual ya no es suficiente. Agua para todos, agua en todas las casas, es el objetivo.

PABLO
VÁZQUEZ

APLAUSÓMETRO

› Buen recibimiento tuvieron integrantes del gabinete de **Clara Brugada Molina** ayer en el Auditorio Nacional. El *aplausómetro* lo ganaron, además de la jefa de Gobierno, los secretarios de Seguridad, **Pablo Vázquez**, y el de Gobierno, **César Cravioto**; la consejera **Eréndira Cruzvillegas** y **Daphne Cuevas**, secretaria de la Mujer.

JANINE
OTÁLORAHAY
PRIORIDADES

› En vilo está la elección judicial por la contradicción de criterios entre los jueces de Distrito y el Tribunal Electoral, sin dejar de lado el conflicto de competencias que alega el Comité de Evaluación Judicial. No obstante las posibles consecuencias, quien de plano prefirió irse a vacacionar 27, 28 y 29 de enero, fue la magistrada **Janine Otálora**, así lo informó.

LEONARDO
LOMELÍDE
REGRESO

› Atento estará hoy el rector de la UNAM, **Leonardo Lomelí**, ante el regreso a clases de los universitarios, en específico, de 374 mil estudiantes y más de 42 mil académicos que llevarán a cabo sus actividades en 16 facultades, nueve unidades multidisciplinarias y cinco escuelas nacionales. Los CCHs regresaron hace una semana.